



La comisión permanente de la Asamblea que atiende los asuntos de los Servicios, informó los resultados del control realizado al transporte de carga y pasajeros en el municipio. Se hizo hincapié en la necesidad de organizar la piquera de coches, que en los horarios de mayor demanda ofrecen ser alquilados por 150 pesos y obvian las rutas normales a 10.

Casi al concluir se analizaron las proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía durante el año 2024 desde la Asamblea Municipal.